



みつみね

つながり
みんなで
みとめあい
ねりあげる



令和7年 6月号
栃木市立寺尾小学校
校長 小林 伸彦

逆転に次ぐ逆転で接戦でした！寺尾小運動会 5/24(土)

『あきらめず 赤白ともに めざせ優勝 2025』のスローガンのもと、全児童のみならず、団体親子種目では保護者の皆様も全力で、楽しく競技に取り組んだ運動会となりました。練習の時から一生懸命な子供達でしたが、運動会当日は練習の時よりも力のこもった演技や走りをしていました。そして、閉会式の時には達成感に満ちた表情をしていました。まさに、寺尾小合い言葉「わたしが光る みんなで伸びる」運動会となりました。このような児童の成長を支えてくださった保護者、地域の皆様のお力の大きさを改めて実感しました。また、当日の運営等にご協力をいただきましたPTA本部役員をはじめ、保護者の皆様、アクティブフューチャーの皆様、そして、児童に温かな声援や拍手をお送りいただきましたご来賓の皆様、ありがとうございました。



運動会の成果を日々の学校生活に生かす

たった半日の運動会ですが、そのために職員間の打合せや練習・準備のために多くの時間を費やします。それは、運動会本番での児童の活躍のためですが、それだけではありません。当日までの過程や事後の教育活動をとても大切にしているからこそ、時間を費やす意味があるのです。

本校では、運動会という目標に向かって練習したり、その成果を振り返ったりすることを通して、集団への所属感や連帯感を高め、互いに協力して責任を果たすなどの社会性の向上を図っています。また、運動会は、地域、PTAとの連携を密にし、学校教育に対する理解を深め協力を得る場でもあります。多くのご来賓、保護者、地域の方々に見ていただくことも、運動会のねらいに迫るための大きな力になります。運動会は終わりましたが、児童には運動会で得た学びを今後の学校生活の様々な場面で生かして欲しいと思います。

校内が潤います 読み聞かせ・掲示ボランティア

5月28日（水）より、今年も全学年において読み聞かせボランティアの皆様による朝の読み聞かせが始まりました。本の楽しさを味わう貴重な機会を提供していただき、ありがとうございます。



また、掲示ボランティアの方々が、一階多目的室前の壁面に折り紙等を使って飾り付けをしてくださいました。毎月、季節に合わせたかわいらしさ心温まる掲示をしてくださっています。

このような活動から、本校児童への温かいまなざしを感じられ、校内に潤いを与えてくださっています。ありがとうございます。

「もしも」に備えて 小中合同引き渡し訓練 5/28(水)

5月28日（水）に、小中合同引き渡し訓練を行いました。災害時に保護者の皆様にお子様のお迎えをお願いすることになった場合、小中連携して確実に引き渡すための大切な訓練でした。昨年に引き続き、校庭に車で乗り入れていただき、引き渡しカード等で確認して児童を引き渡すドライブスルー方式で実施しました。児童も真剣な態度で訓練に参加し、スムーズに訓練を終了することができました。保護者の皆様には、事前のカード提出や当日のお迎えなど、ご協力をいただきありがとうございました。



安全を誓って楽しく水泳学習 プール開き 6/2(月)



5月29日に5・6年生による清掃を実施し、6月2日(月)朝の活動の時間にプール開きを行いました。安全で楽しい水泳学習ができるよう必ずルールを守ると心に誓う式と位置付け、全員でルールの確認をしました。最後に各クラスの目標を発表しました。

地域の方々の協力で豊かな学び 莓摘み・田植え体験 6/2(月)

6月2日（月）の1校時に寺内様のご厚意で全児童が苺摘み体験を、2校時に廣瀬様のご厚意で5年生が田植え体験を行いました。実際に体験することで分かることがたくさんあります。地域の方々のご協力のおかげで貴重な体験学習の機会をいただきました。ありがとうございました。



※学校行事、学年の取組など寺尾小のホームページにて随時公開しています。ぜひご覧ください。

そして、学校ニュースの記事が、おもしろい、役に立ったと感じたら、一番下の「△」を押してください。執筆者の励みになります。

<https://tm2.tcn.ed.jp/terao/>

